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Pentecôte 
 

A Jérusalem, en ce jour de la Pentecôte, on célèbre l'alliance conclue au Sinaï 50 jours 
après la sortie d'Égypte.  
C'est une fête qui rassemble une foule considérable venue de nombreux pays. 
L’Alliance au Sinaï fut le point de départ de toute une histoire sainte entre Dieu et un 
peuple.  
Ce jour là à Jérusalem, c'est un autre point de départ, des peuples de toutes les nations 
sont rassemblés et sont les témoins des merveilles de Dieu. 
Les Apôtres qui, quelques jours avant, se cachaient morts de peur, se lèvent pour 
proclamer en pleine rue les merveilles que Dieu a accompli par son serviteur Jésus, et 
chacun les entend dans sa propre langue.  
L’Esprit promit par le prophète de Joël leur a été donné!  
Des temps nouveaux commencent avec ce phénomène extraordinaire qui permet à 
chacun d'entendre proclamer les merveilles de Dieu dans sa propre langue.  
Les Apôtres ne parlent pas des langues différentes, mais parlant dans leur langue 
l'Esprit, si j'ose dire, fait la traduction pour tous ceux qui sont là. C’est une image très 
forte. 
Les Apôtres ne pensent plus à eux et à ce qui pourrait leur arriver, ils ont mis Dieu au 
centre de leur vie, ils proclament ses merveilles, et cela tout le monde le comprend ! 
Quand Dieu est au centre de nos vies, la volonté de nous affirmer, d’être le plus fort fait 
place à la volonté de se mettre au service des autres ! 
Quand Dieu est au centre de nos vies, la loi du ‘chacun pour soi’ fait place à la loi de 
l’amour ! 
Alors il n‘y a plus de barrières, les habitants de la terre peuvent enfin se comprendre 
malgré leur différences 
Anaé, quand tout à l’heure tu diras, « Oui je veux être baptisée » tu diras que tu veux 
que Jésus sois au centre de ta vie et l’Esprit te sera donné comme aux Apôtres, pour que 
tu portes l’amour à tous ceux que tu rencontreras. 
En communiant tout à l’heure, quand je dirai AMEN, je dirais que je veux que Dieu soit 
au centre de ma vie, alors je vais être rempli de l’Esprit de Dieu, alors ce ne sera plus 
“moi d’abord” mais “toi mon frère” en premier ! 
En communiant nous allons recevoir le même Esprit que les Apôtres et comme eux nous 
pourrons annoncer à tous les merveilles d’un Dieu qui appelle tous les hommes partager 
sa vie, ++87 pour que tous ensembles ils puissent vivre dans la Paix et la Joie ! 

C’est vraiment aujourd’hui un grand jour de fête ! 
 


